



# Juegos y flores para celebrar el Día del Pueblo Gitano

Un emotivo acto junto al río Isuela recordó a los asesinados en el Holocausto

HUESCA. La Fundación Secretariado Gitano en Huesca festejó ayer el Día Internacional del Pueblo Gitano, que conmemora la histórica fecha del 8 de abril de 1971, cuando se celebró en Londres el primer congreso gitano donde se instituyó la bandera y el himno de la comunidad.

En la ciudad de Huesca, donde viven unos 1.500 gitanos, los miembros de la Fundación organizaron dos actos. Por la mañana, a las 11.00, se celebró una emotiva ceremonia sobre uno de los puen-

tes del río Isuela en la que los asistentes arrojaron pétalos de flores al cauce en recuerdo de los gitanos asesinados por actos racistas, sobre todo por los 600.000 muertos durante el Holocausto nazi.

Mientras, por la tarde, entre las 17.00 y las 19.00, se celebró un encuentro de familias en el recién inaugurado solar de la calle Desengaño 38 (los vecinos del Casco Viejo han remodelado este terreno degradado como un espacio para uso y disfrute de los oscenses con zona de juegos, mesas, bancos y gradas para el descanso). Allí, los más pequeños disfrutaron de varias actividades lúdicas como juegos tradicionales.

La Fundación Secretariado Gi-



**Arrojaron flores al Isuela para recordar a los gitanos asesinados.** FSG

tano de España volvió a reclamar ayer que se garanticen los derechos sociales, como el empleo. Y es que denunciaron que aunque el desempleo juvenil no deja de crecer en el país «en la comunidad gitana llegan ya a extremos

escandalosos». En este sentido, criticaron que mientras la tasa de paro del conjunto de los españoles se ha duplicado en los últimos 5 años, «para la población gitana prácticamente se ha triplicado».

**HERALDO**